

**ACTA DE LA PRIMERA SESIÓN EXTRAORDINARIA 2013 DEL
CONSEJO DIRECTIVO DEL INSTITUTO DE INVESTIGACIÓN Y FOMENTO
DE LAS ARTESANÍAS DEL ESTADO DE MÉXICO**

En la ciudad de Toluca de Lerdo, capital del Estado de México, siendo las 17:30 horas del día treinta de enero de dos mil trece, se celebró en la Sala de Juntas de la Secretaría de Turismo del Gobierno del Estado de México, ubicada en Av. 1º de Mayo No. 1731, 2º Piso, esq. Robert Bosch, Col. Zona Industrial, Toluca, México, la Primera Sesión Extraordinaria 2013 del Consejo Directivo del Instituto de Investigación y Fomento de las Artesanías del Estado de México

La sesión estuvo presidida por el Lic. Wenceslao Romero García, Director de Inversión Turística, en su calidad de Presidente Suplente de este Consejo en términos de lo dispuesto por el artículo 30 de la Ley para la Coordinación y Control de Organismos Auxiliares del Estado de México, para el desahogo del siguiente:

ORDEN DEL DIA

- I. Lista de asistencia y declaratoria de quórum.
- II. Lectura, y en su caso, aprobación del orden del día.
- III. Discusión y resolución de los asuntos para los casos que fue citado el órgano de Gobierno, los cuales son:
 - A. Solicitar autorización del Consejo Directivo para realizar los trámites de una Ampliación Presupuestal Líquida a través de Gasto de Inversión Sectorial por la cantidad de \$7'013,433.00 (siete millones trece mil cuatrocientos treinta y tres pesos 00/100 M.N.) para el Proyecto Museos del Vaticano.
 - B. Solicitar autorización del Consejo Directivo para realizar los trámites de una Ampliación Presupuestal Líquida por la cantidad de \$252,000.00 (doscientos cincuenta y dos mil pesos 00/100 M.N.) para cubrir gastos de la implementación de un Record Guinness con la elaboración del tapete artesanal de aserrín más grande del mundo.

En cumplimiento al primer punto del orden del día, se constató la asistencia de las siguientes personas: Lic. Wenceslao Romero García, Director de Inversión Turística, en su calidad de Presidente Suplente de este Consejo; Lic. Thelma Morales García, Representante de la Secretaría de Educación, Vocal; Lic. Juan Carlos Garduño Gamboa, Representante de la Secretaría de Finanzas, Vocal; C. Héctor Keymolent Olvera, Representante de la Secretaría del Trabajo, Vocal; M. en Aud. David Maldonado Ramírez, Comisario Suplente del Consejo y Contralor Interno del IIFAEM y Lic. Ana Laura Aguiar Retes, Secretaria del Consejo y Directora General del Instituto de Investigación y Fomento de las Artesanías del Estado de México.



Una vez que la Secretaria, dio cuenta a la Presidencia del Consejo de la existencia de quórum, se declaró formalmente instalada la sesión y válidos los acuerdos que en la misma se tomen.

En desahogo del segundo punto del orden, la Secretaria del Consejo sometió a consideración de los presentes el orden del día, mismo que fue aprobado en los términos expuestos.

Por lo que el Consejo tuvo a bien aprobar el siguiente:

ACUERDO IFA-1aEXT13-001.- El Consejo Directivo aprueba por unanimidad el orden del día.

En cumplimiento al tercer punto del orden del día, en su apartado A. relativo a la solicitud de autorización del Consejo Directivo para realizar los trámites de una Ampliación Presupuestal Líquida a través de Gasto de Inversión Sectorial por la cantidad de \$7'013,433.00 (siete millones trece mil cuatrocientos treinta y tres pesos 00/100 M.N.), el Lic. Wenceslao Romero García, cedió el uso de la palabra a personal del IIFAEM, a efecto de que expusiera el proyecto, quienes comentaron acerca del Proyecto Museos del Vaticano, el cual consiste en que en ellos exista una muestra permanente de artesanías mexiquenses, en donde aparte de la promoción que se dará en sitios tan concurridos como esos, en donde llegan turistas de todo el mundo, también se tendrá la oportunidad de comercializar artesanías en beneficio de los artesanos de nuestra entidad.

De igual forma comenta que en días próximos el C. Gobernador de nuestro Estado, el Doctor Eruviel Ávila Villegas, con parte de su equipo de trabajo, habrá de estar en la Ciudad del Vaticano, con la intención de promocionar a todo el estado de México, brindándole un sitio preponderante a las artesanías.

Por tratarse de un evento en el que tiene singular importancia el sector artesanal de nuestro Estado, se contará con la asistencia y presencia de artesanos mexiquenses, quienes tendrán la oportunidad de mostrar sus habilidades y en su momento ser transmisores de esta gran experiencia entre sus compañeros.

La cantidad solicitada comprende todos los gastos que se prevén realizar, tomando en consideración las actividades y adquisiciones que se detallan en la carpeta que les fue enviada con oportunidad.

En uso de la palabra el M. en Aud. David Maldonado Ramírez, Comisario Suplente del Consejo y Contralor Interno del IIFAEM, comenta que llegado el momento se observe lo establecido en la normatividad aplicable para la gestión de la Ampliación Presupuestal Líquida a través de Gasto de Inversión Sectorial y que se prevea lo necesario para su plena justificación.



Una vez que los integrantes del Consejo escucharon los comentarios y recomendaciones vertidos, se pronunciaron por el siguiente:

ACUERDO IFA-1aEXT13-002.- El Consejo Directivo autoriza para que se realicen los trámites de una Ampliación Presupuestal Líquida a través de Gasto de Inversión Sectorial por la cantidad de \$7'013,433.00 (siete millones trece mil cuatrocientos treinta y tres pesos 00/100 M.N.) para el Proyecto Museos del Vaticano.

Continuando con el apartado B. del punto III del orden del día, referente a la solicitud de autorización del Consejo Directivo para realizar los trámites de una Ampliación Presupuestal Líquida por la cantidad de \$252,000.00 (doscientos cincuenta y dos mil pesos 00/100 M.N.) para cubrir gastos de la implementación de un Record Guinness con la elaboración del tapete artesanal de aserrín más grande del mundo, el Lic. Wenceslao Romero García, solicita a personal del IIFAEM, que exponga el proyecto, quienes comentaron acerca del mismo, mediante el cual se pretende un reconocimiento de Guinness con un elemento artesanal.

También comentan que el Doctor Eruviel Ávila Villegas, Gobernador de nuestro Estado, ve con beneplácito y entusiasmo esta actividad que dará realce al sector artesanal y turístico de la entidad, por lo que ha encomendado a la propia Secretaría de Turismo coordinar estos trabajos, para lo cual se cuenta con la colaboración absoluta del H. Ayuntamiento de San Antonio la Isla, lugar que se tiene propuesto para el desarrollo del proyecto.

Al igual que el caso anterior, en sus carpetas de trabajo, se detallan el presupuesto y actividades que se prevén realizar, así como las responsabilidades de quienes participarán en el proyecto.

En uso de la palabra el M. en Aud. David Maldonado Ramírez, Comisario Suplente del Consejo y Contralor Interno del IIFAEM, reitera que llegado el momento se observe lo establecido en la normatividad aplicable para la gestión de la Ampliación Presupuestal Líquida y que se prevea lo necesario para su plena justificación.

Una vez escuchados los razonamientos y recomendaciones expuestas, los presentes procedieron a tomar el siguiente:

ACUERDO IFA-1aEXT13-003.- El Consejo Directivo autoriza por unanimidad de los presentes, el iniciar los trámites de una Ampliación Presupuestal Líquida por la cantidad de \$252,000.00 (doscientos cincuenta y dos mil pesos 00/100 M.N.) para cubrir gastos de la implementación de un Record Guinness con la elaboración del tapete artesanal de aserrín más grande del mundo.

Handwritten signatures of council members, including a circled 'Hd.' and a signature that appears to be 'Arfegual'.

Habiendo agotado los asuntos para los cuales fue convocado el Órgano de Gobierno del Instituto de Investigación y Fomento de las Artesanías del Estado de México, se declaró concluida la presente sesión, siendo las 18:30 horas del día de su fecha, levantándose la presente acta para debida constancia, firmando quienes en ella intervinieron.



WENCESLAO ROMERO GARCÍA
Presidente Suplente del Consejo
Directivo



JUAN CARLOS GARDUÑO GAMBOA
Representante de la Secretaría
de Finanzas



DAVID MALDONADO RAMÍREZ
Comisario Suplente del Consejo y
Contralor Interno del IIFAEM

THELMA MORALES GARCÍA
Representante de la Secretaría
de Educación



HÉCTOR KEYMOLENT OLVERA
Representante de la Secretaría del
Trabajo



ANA LAURA AGUIAR RETES
Secretaria del Consejo y Directora
General del IIFAEM

La presente hoja de firmas, corresponde a la Primera Sesión Extraordinaria 2013, del Consejo Directivo del Instituto de Investigación y Fomento de las Artesanías del Estado de México, llevada a cabo el 30 de enero del 2013, la cual consta de cuatro hojas, incluyendo ésta de firmas.